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施設長！
ちょっとご相談が……

実は玩具の収納場所が
不足していて……

あら　それならすぐ
設置しましょう！

愛美先生
何かしら

ありがとうございま……
え!?

本部への確認とかも
必要なのでは…… これくらいのことで

イチイチ相談は不要よ

すぐに新しい収納棚を
手配しましょう

は　はい……

本当に大丈夫
なのかな……？

おはようございます
施設長としての
調子はどう？

相澤さん！
おはよう
ございます！

保育室内に新しい収納棚を
設置することって可能ですか？

そんな即決して大丈夫
なんでしょうか……!?
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それと予算の決裁権限も
越えてしまって

えっ……!?

す　すみません
私……！

あのね……新しい収納棚を
設置したことによって
有効面積が不足して
しまうでしょ？

……ちょっと施設の
図面を見せてくれる？

図面ですか？

あら？

はい！
今のところ問題なく…

あ　それは
玩具の収納場所が
不足していたので

……この収納棚は……

私の判断で新たに
設定しました

これでは法定基準を
下回ってしまうの

そうすると最悪の場合
補助金の返還もあり得るわ

これでは会社のお金を
無断で使用したことと
同じことになってしまうのよ

必要なものですし本部に
相談するレベルの内容では
ないかと思って……



施設長就任一年目のときに
同じミスをしたの

……実は私もね

相澤さんが……？

ええ

そのことがあってから
施設運営の正しい基準や
知識を身に付けるよう
努力しているの

そしてマネージャーや
母店施設長への確認や
相談をより大事にしようと
心掛けているわ

今後は私も報連相を
怠らないようにします！

……すみません！
私の判断が軽率でした



こんなんじゃ
駄目だ……

一緒に成長
していきましょう

成瀬さん……あまり
力みすぎないで

ただ再発防止のために
顛末書を後で提出
してくださいね

……はい！

施設長なんだから
もっとしっかり
しなくちゃ……！

施設長だって最初は
みんな新人だもの




